

Uno de los fundadores de Intereconomía y periodista ultraconservador pide abiertamente una República

'República constitucional' es "un libro de combate ante la grave situación económica en la que se sumerge España"

ELPLURAL.COM

Miércoles, 15 de julio de 2020



El rey emérito Juan Carlos I

Enrique de Diego es uno de los periodistas ultraconservadores con más seguidores, además de uno de los fundadores de Intereconomía. También fue jefe de la sección de Política en el diario *ABC* durante los años 1983 y 1987 y a lo largo de su trayectoria periodística ha escrito varios libros, uno de los más recientes 'República Constitucional'.

Es en este libro donde pide abiertamente una República con menos cargos electos siguiendo los ideales de **Antonio García-Trevijano**. Tal como se relata en el propio libro, "este es un libro de combate ante la grave situación económica en la que se sumerge España y las clases medias, con el objetivo de que un público lo más amplio posible, mayoritario, tenga acceso a los postulados de la **República Constitucional**, ideario de don Antonio García-Trevijano".

Es aquí donde se propone un **Presidente elegido en circunscripción nacional**, que el legislativo esté formado por diputados elegidos en distritos uninominales y la Justicia sea digna e independiente. También se propone "separación de poderes frente al Estado de partidos, en el que los diputados representan a las cúpulas, pero no a los ciudadanos, y la corrupción campa a sus anchas junto a la inutilidad". En la entradilla del libro se hace hincapié en la República y no en "una dictadura comunista".

La figura de Enrique de Diego fue muy sonada cuando inició una campaña contra el **rey Juan Carlos** acusándolo de "corrupto", "parásito" y otros epítetos por el estilo. Cabe recordar que la persona del rey emérito está siendo muy cuestionada en las últimas semanas por los escándalos que lo envuelven. También fue el fundador de una asociación en Defensa de las Clases Medias.

Antonio García-Trevijano, persona en la que se basan las ideas de este libro, fue un destacado activista contra la dictadura de Franco y fue definido por la University Press of America como "una figura destacada de la política española desde finales de los años sesenta y probablemente uno de los intelectuales más importantes del siglo XX en teoría política y estética".

COMPRA AQUÍ REPUBLICA CONSTITUCIONAL

Enrique de Diego



REPUBLICA
CONSTITUCIONAL